

# 子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年7月22日  
長崎市立畝刈小学校  
学校だより NO. 66  
校長 田中 成年

## ＜子供ど真ん中教育＞

～第1学期終業式～

第1学期が終了し、44日間の長い夏休みに入り3日間が過ぎました。子供たちはこの夏休みを大いに楽しんでいることと思います。

終業式では、代表の子供たちが壇上で1学期の振り返りと今後がんばることなどを堂々と発表しました。

○1年生・・・「たし算カードをがんばりました。」「丁寧に靴箱掃除ができました。」  
「これからは、できることを増やしてがんばります。」

○5年生・・・「学年目標の銀河のようにきらきらと輝くことができるように、がんばりました。」

「歓迎遠足では、1年生が安全に遊べるように雨でぬれた遊具を雑巾で拭きました。」

「運動会では、応援で声を出したり係活動をして支えたりすることを仲間と協力し楽しみながら行いました。」

「委員会活動ではやりがいを感じました。」

「友達と一緒に輝けた1学期でした。」



子供たちが主体的に活動し、活躍した1学期だったのではないかと思います。2学期以降も「子供が主語で子供が主役」の教育活動を展開してまいります。

学校教育目標は **子供ど真ん中**

「豊かな心を持ち、自ら考え行動する児童の育成」を目指す畝刈小学校です。